

# Polsek Gunungsari Dampingi Pelatihan Peningkatan Kemampuan Dan Keterampilan Brimob Jungle Warfare.

Syafruddin Adi - [MATARAM.INDONESIASATU.ID](http://MATARAM.INDONESIASATU.ID)

Jul 13, 2022 - 20:45



Lombok Barat NTB - Dalam rangka berlangsungnya kegiatan pelatihan peningkatan kemampuan dan keterampilan Brimob Jungle Warfare Anggota Kompi 1 Batalyon Pelopor Sat Brimob Polda NTB, Polsek Gunungsari Polresta Mataram melakukan pendampingan pengawalan dan pengamanan di seputaran lokasi bertempat di Desa Dooang dan Desa Jeringo, Kecamatan Gunungsari

Kabupaten Lombok Barat. Rabu, (13/07).

Dalam kegiatan tersebut kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH bersama anggota Polsek Gunungsari menyambangi titik lokasi start dan kegiatan tersebut di mulai pada pkl 11.00 wita, dan masing-masing bhabinkamtibmas yang wilayahnya di gunakan untuk pelatihan peningkatan kemampuan dan keterampilan Brimob Jungle Warfare, melekat dan sekaligus monitor kegiatan di desa masing-masing.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH mengatakan bahwa kegiatan pelatihan tersebut dilangsungkan selama 2 hari, pada hari Rabu dan Kamis tanggal 13 dan 14 Juli 2022 lokasi Latihan kebun dan lahan kosong di Desa Dopang dan Desa Jeringo Kec. Gunungsari, ujanya.

" Diikuti oleh 60 personel Kompi 1 Batalyon Pelopor Sat Brimob Polda NTB, Instruktur dari Anggota Brimob Polda NTB dengan penganggungjawab pulatihan Danyon A Pelopor Sat Brimob Polda NTB AKBP Hariyanto, SH, SIK "

Kapolsek menjelaskan materi latihan yang akan di selenggarakan dilapangan yakni, Dril Kontak, Purpa, Danggopoh, Bahaya Garis, Patroli Tempur dan menembak menggunakan peluru hampa, tandasnya.

" Rencana pelatihan dimulai dari lokasi Start pada pkl 11.00 wita di Lapangan Dsa Tamansari, dilanjutkan kearah timur menuju kantor Desa Dopang, ke timur menuju simpang tiga bukit Korea, ke utara menuju Bukit segembong lahan kosong/ kaplingan (bermalam), selanjutnya ke timur dengan melintasi perkembunan warga menuju lapangan Desa Jeringo (lokasi Penutupan) "

Selama Kegiatan Pelatihan berlangsung seluruh peserta pelatihan akan bermalam di lokasi kegiatan selama 1 (satu) malam yakni di lahan kosong di Bukit segembong Ds. Dopang berjalan dengan aman dan lancar, tutup AKP Agus Eka.(Adb)